

<お知らせとお願い>

○園服の着用について

10月1日は衣替えです。冬用園帽子・園服（1・2歳児は黄色スモック）となりますが、10月中旬までは移行期間としますので、ご家庭の判断で園服を着用してください。

○運動会に関するお願い

- ・10月10日（土）は運動会です。詳細は園だより～運動会編～をご覧ください。
雨天時の連絡はホームページ（園からのブログ）でも掲載します。
- ・予行練習が始まっていますので、9時15分までに登園してください（遅れないようお願いいたします）。なお近隣の公園にて練習を行う場合は9時00分までの登園をお願いすることもあります。必ず掲示板をご覧ください。（遅れた場合は現地にお子さんを連れて行ってもらうようお願いいたします。）
- ・昨年もお願いし運動会編や各クラスの見どころにも載せていますが、板橋区教育委員会から小学校の使用許可を申請する際に、くれぐれも近隣からの苦情がないようにしてほしいとのお願いがありました（場所取りで並んでいる際大声でしゃべる・小学校周りでの駐車、喫煙など）。運動会は地域の小学校をお借りして行います。今後使用が難しくならないようお一人お一人がマナーを守っていただくようご協力をお願い致します。

○にんじん・だいこん掘りについて

今年度もにんじんと大根掘りを行えることになりました。4・5歳児は保育の中で、3歳児は親子遠足で行く予定です。

○利用者アンケートにご協力いただきありがとうございました。

○今年も赤い羽根の共同募金を行います。運動会でも回りますのでご協力のほどお願いします。

○本園りす組保育室横の廊下からテラスへの出口の改修をしました。扉、スロープとも広くなり通行しやすくなりました。また、りす組前のテラスの屋根も拡張しました。今後、2号館1Fトイレに汚物洗い槽を設置する予定です。

○天候不順が多く季節の変わり目で体調を崩しているお子さんが目立ちます。RSウィルス肺炎・マイコプラズマ肺炎などで入院・長期療養となるケースのお子さんもいます。子どもの体は回復も早いのですが、症状が悪くなるのも早いといわれています。

かぜぐらい大丈夫と思わず「かぜは万病のもと」と昔から言われるぐらい早めの受診と休養が重症化を防ぎます。

また、保育園は基本的に健康なお子さんをお預かりする施設です。発熱時、感染症が疑われる場合などの際、急なお迎えが難しい方は、板橋区が行っている「お迎えサービス」利用のご検討をお勧めいたします。（「お迎えサービス」とは板橋区が行っている保育サービスの取り組みで帝京大学病院、医師会病院の病後児保育担当者が保育園にお迎えに来て病院内で保育をしてくれるサービスです。）

お問い合わせは板橋区子ども家庭部保育サービス課入園相談係です。登録の有効期間は単年度（4月1日から翌年の3月31日）で年度ごとに更新手続きが必要となります。

